Santo Domingo Este, Fecha 13/10/2025.

## DE: ELIZABETH MONTERO JIMENEZ

domiciliada y residente en la c/Ramón Javier No. 2, sector Los Trabajadores, Municipio Santo Domingo Este. Recibido por:

Fecha: 14(10) 2075 jora: 01.48 fm

A LA:

SUPREMA CORTE DE JUSTICIA Y PODER JUDICIAL DE LA REPUBLICA

DOMINICANA.

ATENCIÓN: SECRETARIA DEL CONSEJO NACIONAL DE LA MAGISTRATURA.

ASUNTO: RECONOCIMIENTO AL JUEZ MIGUEL POR SU TRATO EJEMPLAR.

Muy distinguidos miembros de la Suprema Corte de Justicia:

Reciban un cordial saludo. Por medio de la presente, quiero hacer llegar unas breves palabras de reconocimiento al honorable juez de primera instancia de pedernales señor **MIGUEL ANTONIO ENCARNACION DE LA ROSA**, a quien tuve el grato honor de conocer de manera casual en la vía pública en el día domingo 12/10/2025.

Durante nuestra breve conversación —que inicié yo al preguntarle que si era abogado— me respondió afirmativamente con humildad y respeto. Le comenté que soy estudiante de Derecho, y a partir de ese momento mantuvimos un intercambio breve pero enriquecedor. Su trato fue totalmente cortés, profesional y motivador, a pesar de no conocerme previamente.

Este gesto sencillo pero significativo me dejó una excelente impresión sobre su calidad humana y profesional, la cual entiendo que debe ser valorada. Por eso me siento comprometida a destacar la conducta ejemplar del juez MIGUEL ANTONIO ENCARNACION DE LA ROSA, que demuestra que los buenos servidores públicos todavía son mayoría y que inspiran a quienes venimos en formación.

Le deseo de corazón que continúe avanzando con integridad y dedicación, y que en el futuro pueda formar parte de esta honorable SUPREMA CORTE DE JUSTICIA Y PODER JUDICIAL DE LA REPUBLICA DOMINICANA.

Sin más, agradezco su atención y quedo a su disposición.

SRA. ELIZABETH MONTERO JIMENEZ